
L’ultima esperienza che ho avuto è 

stata bruttissima perché, oltre ad avere 

subito delle violenze sia verbalmente che 

fisicamente io, le ha subite anche la mia 

bambina. 

Poi temporaneamente la bambina è stata 

affidata a mia mamma. Io invece grazie 

all’aiuto di molte persone che mi sono 

state vicino ne sono uscita fuori. E questa 

esperienza mi è servita tantissimo perché 

mi ha fatto capire che non bisogna mai 

credere a tutto quello che dice l’altra 

persona e soprattutto alle bugie che 

diceva. Ma fortunatamente adesso anche 

se ne sono uscita fuori ho sempre vicino 

persone che mi ascoltano e che mi danno 

dei consigli quando ne ho bisogno, quindi 

non ringrazierò mai abbastanza per quello 

che hanno fatto e stanno facendo per me 

standomi molto vicino. E anche il gruppo 

che ho frequentato in questi mesi mi ha 

aiutato a confrontarmi con le altre storie. 

L. 


